
防災
*********************************************************************************

　　（回答:4月24日時点）

　担当課 （2024年4月回答）【4/22～4/26】維持課

　提案・意見 大規模地震に伴う津波対策

　回答

宮川右岸に設置されてる排水樋管・樋門は全部で11箇所あり、その内、
国が所管している施設が5箇所、残りの6箇所が伊勢市の所管となってい
ます。これらの施設について、現時点で自動落下装置の導入予定はござ
いませんが、必要に応じて検討してまいります。
内水対策についても、新たにポンプ場を整備する予定はございません
が、台風など出水が予測される場合には事前に可搬式ポンプの設置を行
い、浸水被害の軽減に努めています。

東南海地震を始め大規模地震時に発生する津波対策として、近隣の宮
川右岸の排水樋門からの津波の遡上、浸水対策として、地震感知時に自
動落下するゲートと、内水対策のポンプの設置を速やかに実施して下さ
い。



その他
*********************************************************************************

　　（回答:4月26日時点）

　担当課 維持課 （2024年4月回答）【4/22～4/26】

　提案・意見 河川敷の杉と檜の立木の伐採要望

宮川左岸の　川端、中須　地区の河川敷に繁茂する立木について、用地
買収済みのものは早急に伐採をお願いします。杉と檜の花粉飛散による
アレルギーに毎年　悩まされています。

　回答

宮川左岸の川端・中須地区付近の河川敷の立木については、計画的に
整備を進めながら検討させていただきます。ご迷惑をおかけしますが、ご
理解とご協力をお願いします。



子育て
*********************************************************************************

　　（回答:4月25日時点）

　担当課

伊勢市では９月１日より、こども医療費助成制度の所得制限を撤廃いたし
ます。また、15歳まで（15歳になった日以降の最初の３月31日まで）のお子
様につきましては現物給付となり、９月受診分から、窓口での負担が無料
となります。
本助成制度の所得制限撤廃につきまして、６月１日発行の広報いせ等で
周知させていただくほか、新たに対象となる方には、別途通知させていた
だきます。

医療保険課 （2024年4月回答）【4/22～4/26】

　提案・意見 未成年の医療費補助について

未成年の医療費補助に設けている所得制限を撤廃してほしいです。
受給資格証をもらえないため、受診の度に医療費がかさみ大変困ってい
ます。
他の子供達と平等に、医療費の補助をお願いします。
鳥羽市や津市では既に導入されていますよね？
一部の子供を除外するのではなく、全ての子供が安心して暮らせる子育
てに優しい市になってください。

　回答



上下水道
*********************************************************************************

　　（回答:4月26日時点）

　提案・意見 下水道工事中止について

下水道工事中止について、本年３月〔生活排水を処理する区域の見直し
について（お知らせ）〕との町内回覧が回ってきました。内容がわからない
為、下水道建設課に問い合わせたところ、町内の下水道工事は見合わせ
になったとの事でした。３月２８日職員との面談の上、話を聞きましたが、
納得するには至りませんでした。 当地区の下水道工事計画は数十年前
より計画されており、それを回覧一枚で中止とはあまりにも町民の心を無
視したやり方だと抗議します。
 ①工事中止により当町内の不動産、特に土地の価格は下落するでしょ
う。その保障は誰に求めればよいのでしょうか？
 ②実際の下水工事は隣町まで進んでいます。後、数百メートルで当町の
本道は完了出来ると思いますが、何故中止なのか解りません。先の事を
考え実行するのが役所の使命だと思いますが、当町は見捨てられたので
しょうか。 当町には選出の市議会議員が居ません。それも影響している
のですか。
 ③原因ではないかと噂になっているのが、し尿汲み取りの問題です。当
町の下水道計画が無くなると、A社が全てを取り扱う事になると思います。
聞くところによると、B町、C町の下水道工事も中止になったとの事、そちら
はD社が担当しているとの事。 清掃会社を生かすために我々の町が犠牲
になるのでしょうか。多分その様なことは無いと否定されるとおもいます
が、結果が事実となってます。 市の下水道建設課は当町で説明会を開く
と回覧で連絡を受けていますが、それで幕引きにならないように前向きな
返答を期待しております。



　担当課

伊勢市の公共下水道は、平成元年に事業着手し、平成11 年度からは三
重県が事業主体の宮川流域下水道と一体となって流域関連公共下水道
の整備を進めています。伊勢市における下水道全体計画は、非常に大き
な投資となることから人口減少などの社会情勢の変化等に応じて下水道
を計画する区域の見直しを行っており、今回で4回目の見直しとなります。
今回の見直しについては、これまでと同様に国の定めたマニュアルに基
づき進めているものです。下水道全体計画区域のうち未着手の区域を対
象に、下水道と合併処理浄化槽それぞれの建設費及び維持管理費を経
済比較し、当該地区については合併処理浄化槽で処理する区域へ見直
しを行ったものです。特定の会社に対し便宜を図るためではございません
のでご理解いただきますようお願いします。
また、土地の価格は、現状の合併処理浄化槽で処理する区域から変わる
ことがないため、今回の見直しにより下落するものではありません。
なお、説明会においては、改めて今回の下水道全体計画の見直しについ
てご説明させていただきます。

下水道建設課 （2024年4月回答）【4/22～4/26】

　回答



その他
*********************************************************************************

　　（回答:4月25日時点）

　担当課

この度は、貸与したiPadについて不快な思いをさせてしまい申し訳ありま
せんでした。生徒から回収した端末状態の学校でのチェックが不十分で
あったかと思います。各学校に生徒から端末を回収し、新たに貸与する
際には、次に使用する生徒が気持ちよく使用できるよう指導いたします。
また、端末ごとに付属品の不備がないようにも指導いたします。

教育研究所 （2024年4月回答）【4/22～4/26】

　提案・意見 中学校から貸与のiPadについて

中学校から貸与されるiPadについて、まだ持ち帰ってきていないので実
際確認はしておりませんが、動物の毛や土埃らしきもの、指紋で大変汚
い状態だったそうで、触るのを躊躇うレベルだったと聞いています。
同じクラスの子はタッチペンの代わりにボールペンが刺さっており、先生
に報告したそうですが買ってきてと言われて終わったとの事です。
先生方で管理しきれないのは充分理解できますが、返却の際にチェック
は無いのでしょうか？汚損・紛失の場合は保険が効くのか、生徒に買い
替えさせるのか存じ上げませんが、次の使用者が肩代わりするのはおか
しくないでしょうか？
小学校の間、確か3年生の頃からでしたので4年弱iPadをお借りしていま
したが、 汚損・破損の無いように言い聞かせ本人も気を使って使用して
いましたので、今回の事は非常に驚きであり、落胆しています。

　回答


